

"Islas de Porfiado Amor" Se Presenta en Ñuñoa

- El montaje que dirige Marcelo Gaete corresponde a la versión original del texto de Juan Radrigán.

Hasta el domingo 19 de febrero se presentará la obra de Juan Radrigán "Islas de porfiado amor" en la sala Plaza Ñuñoa.

El montaje, que corresponde a la versión original de la obra, narra la historia de una pareja que permanece cerca de 20 años olvidada en una salitrera esperando recibir su sueldo. "Tiene algo de «Esperando a Godot», de Beckett", explica el director Marcelo Gaete, quien también actúa.

En la soledad del desierto los protagonistas comienzan a ver fantasmas que los hacen reflexionar sobre sus vidas y la realidad a la que han permanecido ajenos.

El elenco está conformado por Marcelo Gaete, Sara Astica, Lucho Arenas y Jaime Troncoso. La dirección es-

tá a cargo de Marcelo Gaete y la producción es de Alvaro Marengo.

OBRA ITINERANTE

El montaje itinerará hasta fines de febrero por distintas comunas periféricas de la Región Metropolitana. Durante marzo se presentará en Costa Rica, país en el que residen Marcelo Gaete y Sara Astica.

La obra de Radrigán ya es conocida en el país caribeño. El mismo Gaete montó con gran éxito de público y crítica "La loca y la triste".

"Islas de porfiado amor" es un proyecto financiado por el Fondart y se inscribe en un programa de intercambio cultural con Costa Rica. La obra dura una hora y veinte minutos.



"Islas de porfiado amor" se presenta en Ñuñoa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Islas de porfiado amor" se presenta en Ñuñoa [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile